
염인수 재무관을 아래와 같은 사유로 칭찬 합니다.

염 재무관님은 제가 뵌적은 없고 문의사항이 있을 때에 몇 개월에 한번 정,

도씩 전화로 문의했을 때도 친절히 답변을 했었습니다.

지난 월요일 일 에도 문의할 것이 있어서 전화를 드렸는데 월에 인사(9/26 ) “7

이동이 있어서 현재는 그 업무를 담당하고 있지 않고 현재 업무를 담당하, ,

는 분은 오늘은 출근하지 않았고 내일 일 출근 한다 고 하시더니 제(9/27 ) ” , “

가 도와 드릴 수 있는지 말씀하세요 하시기에 문의사항을 얘기했더니 확인” ,

후에 현재의 진행 현황을 친절히 알려주셔서 제가 신속하게 후속 조치를 할,

수 있었습니다.

위의 상황에 대하여 염인수 재무관님을 칭찬하는 이유는.

이러한 경우에 제가 경험한 바로는 대부분의 담당 분들은 현재 그 담당이, “

부재 중이니 나중에 다시 전화 하세요 라고 말씀하십니다, “ .

본인의 담당 업무가 아니지만 도울 수 있으면 민원인을 도우려고 하는 자세,

는 다른 분들도 본 받을 만하다고 생각되어 이 글을 올립니다.
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